



Ante la preocupación de falta de pasaportes para guatemaltecos, dando seguimiento a la problemática que conlleva la falta de pasaportes guatemaltecos, la licenciada Alejandra Gordillo, Secretaria Ejecutiva del Consejo Nacional de Atención al Migrante de Guatemala, CONAMIGUA, requirió información a la Dirección General de Migración en oficio No. 115-2013 SE-HAGT.pcs se rindiera informe sobre avances reales que institucionalmente se tengan para solventar en definitiva el problema de atraso en la entrega de los pasaportes guatemaltecos. A l respecto, se recibió respuesta por parte del licenciado Manuel Vicente Roca Menéndez, interventor de la Dirección General de Migración, comunicando que el 25 de abril del 2013, ingresó el primer lote de veinte mil libretas de pasaportes, con el cual indica el funcionario se dará inicio a la recepción de entregas parciales de libretas de pasaportes que se realizarán con la finalidad de solventar la problemática.

Por tal motivo, se hace de conocimiento de la población guatemalteca la información proporcionada por parte del interventor, para su conocimiento, esperando que la problemática pueda ir mermando en beneficio de los guatemaltecos que requieren dicho documento, manifesto Gordillo.